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Nom : ____corrigé____ 

 

Les verbes réguliers et irréguliers 

 
Avant de commencer, il faut savoir que le verbe est composé ____d’un radical_____. Il 
s’agit de la première partie du verbe. 
 
De plus, il est composé _____d’une terminaison________. Il s’agit de la deuxième partie 
du verbe. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Régulier : ER (sauf aller) et IR (issant). 
Irrégulier : Tous les autres verbes. 

 

Verbe conjugué Infinitif Régulier ou irrégulier 

J’ai acheté acheter régulier 

Nous disons dire irrégulier 

Il réfléchissait réfléchir régulier (réfléchissant) 

Tu cours courir irrégulier (courant) 

 
 

Les verbes réguliers Les verbes irréguliers 

En général, le radical des verbes réguliers ne change pas et 
ils ont la même conjugaison. 

 

En général, le radical des verbes 
irréguliers change ainsi que leur 

terminaison. 
 Tous les verbes se terminant 

par __ER__ à l’infinitif, sauf 

aller. 

aimer jouer danser 

il aimera  il jouera  il dansera 

Tous les verbes se 

terminant par __IR__ à 

l’infinitif, qui font 

« __issant__ » au participe 

présent. 

finir réunir  choisir 

il finira   il réunira  il choisira 

___Tous les autres verbes.____ 

aller pouvoir      faire 

il ira      il pourra       il fera 


